

Desde el jardín maternal “Mafalda” de El Nihuil hoy harán una venta de fideos caseros



Más allá de que la institución trabaja durante todo el año, teniendo en cuenta el pronto cierre de ciclo lectivo 2023, docentes y directivos del jardín maternal “Mafalda” están reuniendo dinero para los gastos. En ese marco, organizaron una venta de fideos caseros para hoy jueves.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Noelia Marón, directora del jardín, explicó que si bien como docentes aportarán materiales y colaborarán, la persona encargada de preparar los fideos será don Vítola, un reconocido panadero del distrito. “Son muy conocidos sus fideos, y la calidad está aseguradísima. Hace tres meses hicimos también este mismo evento, y fue cuando vendimos alrededor de 70 kilos aproximadamente”, recordó.

En la actualidad, a “Mafalda” van 24 pequeños de 45 días a 3 años. Marón destacó que “la finalidad es el cierre de ciclo, y nosotros siempre trabajamos por y para los niños, así que la idea es que cada uno se lleve un buen regalito para fin de año”. “Es un trabajo hermoso, se te llena el alma, te llena la vida, te alegra los días a pesar de que se trabaja fuerte y muy duro, pero es todo para ellos”, aseguró teniendo en cuenta que trabajan desde las 13 (ya que toman el colectivo en San Rafael una hora y media antes), hasta las 18. A ella la acompañan otras dos docentes.

Por otra parte, la directora destacó que el martes empezaron con las inscripciones para los nuevos aspirantes. Los trámites se realizan en la misma institución (ubicada frente al

dique del lado del pueblo El Nihuil).

Los interesados en comprar los fideos, pueden dirigirse al jardín hoy desde las 9, o comunicarse para hacer un encargo al 2604558203. Aclaró que las personas que deseen comprar pero que estén en Ciudad, pueden hacerlo igual y la propia docente se los acercará.